**KIDNAPPING** 

BÉBÉ VOLÉ À LIBREVILLE, RETROUVÉ À LAMBARENÉ

Page 10

Votre édition runion numérique de L'UNION est disponible sur www.e-kiosque-sogapresse.com

## **ORDONNANCES**

Le ministre de la Santé a défendu hier à l'Assemblée nationale deux ordonnances, dont l'une relative à la prorogation des mesures de prévention, de lutte et de riposte contre le Covid-19. Les députés ont jusqu'au 4 octobre pour les ratifier ou non.

Page 5

## **ENTRETIEN**

Pour le 71e anniversaire de son pays, l'ambassadeur Hu Changchun répond aux questions de l'Union sur le Covid-19, les relations sino-gabonaises, les avancées de l'économie chinoise et l'apport de l'Empire du milieu dans la relance de notre économie.

Page 7

## RÉDUIRE LES INÉGALITÉS

LA stratégie de promotion des droits de la femme a été remise hier au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba par son épouse Sylvia, au cours d'une cérémonie officielle à la présidence de la République. Un rapport en 33 propositions élaborées par plusieurs compétences sur la base des données réelles, et qui visent à inverser la courbe des inégalités femmes-hommes dans plusieurs secteurs de notre pays.



## Pour moi quoi...

Quand les Grands ne donnent pas le bel exemple, ce n'est pas la peine de l'exiger aux Petits.

Le débat hier entre le président sortant de la première puissance du monde et son challenger démocrate a déçu. Parce que les États-Unis sont la grande démocratie, parce que l'Amérique se présente comme le nombril du monde, tout changement intéresse l'humanité. Encore plus, lorsqu'il s'agit de celui qui, pour les quatre prochaines années doit conduire à ses destinées. On se demande si Joe et Donald ont compris les enjeux du moment...

Au lieu d'assister à un combat à la loyale, on a plutôt eu droit à un piteux échange entre gens de mauvaise compagnie. Tel qu'on en croise dans nos mapanes. Et encore? Eux, au moins, ont conscience que leur "petit monde" les regarde. Alors qu'on attendait que les deux présidentiables livrent au monde leur vision qui fera élever l'Amérique au firmament, ils nous ont servi de la ratatouille. C'est-à-dire, des invectives, des insultes et autres que rarement des politiques du Tiers-monde ont osé abreuver leurs compatriotes. Comble du ridicule, chacun, dans son camp, s'est déclaré satisfait de ses prestations, et de proclamer vainqueur du "combat" qui n'a pas tenu ses promesses. De quoi se demander si vraiment on est encore dans cette "America way of life" qui fait toujours rêver?

En tout cas, avec cette dernière prestation, on est tenté de croire qu'il y a là, là, là comme un signe avant-coureur d'un effondrement de ses valeurs, quoi...

...MAKAYA









le geste barrière contre le cancer